
别让“价格战”输了信用

号称“史上最惨烈”的电商
“价格战” 以一种滑稽的结局收
场：“价格战”发起方删除降价微
博，产品价格悄然回调。人们从
当初的欣喜到茫然再到失望，无
疑成为“最受伤的人”。而商家在
这场试图“空手套白狼”的营销
战中， 却在宝贵的诚信上失分，

令整个电子商务行业蒙羞。

如今看来， 不少数据都印
证着这场“价格战”实为“营销
战”。比价网一淘网的监测数据
显示，“价格战”打响第一天，真
正降价的商品仅有

５％

左右，而
在此前一天晚上， 部分商家还
悄然提升了商品价格；“价格
战”开始后，不少热销商品频频
缺货， 缺货率最高的商家甚至
达到

３０％

。

市场欢迎竞争， 因为竞争
从根本上讲有利于优胜劣汰，

促进行业健康发展。 但凡事皆
有度， 如果频频发起的“价格
战” 屡屡被证明只是一种促销
手段， 这样的促销就有作秀和
欺诈之嫌，必为消费者所不齿。

“价格战” 现象还折射出电
商对发展模式的误判。从京东来

看，或许其认为自己有几十亿元
的资本做靠山， 只要把销量做
大，把规模做大，最终成功上市，

其商业模式就是成功。殊不知对
任何一个商家而言，最输不起的
就是信用。以“价格战”来换取消
费者关注，却并不给消费者真正
的预期实惠，受骗的消费者难免
选择“用脚投票”。

令人不解的是， 无论电商
还是实体商家， 缺乏诚信的例
子近年大有增多之势。 不少商
家逢年过节纷纷打出“满送”

“直减”等促销活动，但事后不
少被证实是欺骗消费者的幌
子。

２０１１

年
４

月， 有部分商贸流
通企业因返券促销价或优惠折
扣价高于原价以及不如实标示
附加条件等欺诈行为被处罚，

至今却未能引起更多商家的警
醒。这对加重处罚力度，或许是
又提了个醒。

“人无信不立”， 对企业而
言，加强诚信建设，从“价格战”

转向“价值战”和“服务战”，以
诚实经营致力于持续发展，换
取消费者信任， 这才是赢得市
场份额、 获得长远发展的真正
法宝。

（新华社北京
８

月
２３

日电）

□

新华社记者雷敏

□新华时评

王志霞：“共产党员永远要领好岗”

新华社长春
８

月
２４

日电
（记者马扬）现代、宽敞的练
车场上，到处是认真而忙碌的机
动车学员， 一旁的办公楼内，一
头精干短发的长春汇通驾驶员
培训学校校长王志霞谈及自己
被赋予的光荣使命，激动不已。

作为吉林省唯一一名非公
企业党的十八大代表， 王志霞
说：

１５

年前， 我曾对自己说过，

“共产党员永远不下岗！”

１０

年
前， 我也曾对自己说过，“共产
党员永远要站好岗！” 今天，我
要说，“共产党员永远要领好
岗！”

与很多声名显赫的代表不
同， 今年

４９

岁的王志霞没有耀
眼的光环， 她曾经是一名下岗
女工，摆过地摊、卖过盒饭，尝
尽生活的艰辛。

１９９７

年，王志霞
在长春汇通驾驶员培训学校考
驾照时， 发现这个驾校几近倒
闭，于是借款十几万元，接手开
始经营， 初期

３５

名员工都是下
岗工人，其中共产党员

１３

人。

３５

个员工来自十几个行
业，没资金、没经验、没技能，怎
么能把这个驾校办好， 靠什么
凝聚人心？ 王志霞用行动给出
了答案———成立党支部。

１９９８

年
６

月
２１

日，吉林省第一个下岗
职工党支部———长春汇通驾校
党支部正式成立， 王志霞成为
第一任党支部书记，

１３

名党员
汇聚在党旗下， 重温了入党誓
词。 党支部将员工们紧紧凝聚
在一起， 使学校有了一种向上
的精气神。支部要求，每个党员
都要有服务意识，示范意识，奉
献意识，也正是这三种意识，使
汇通驾校树立了以人为本，廉
政办学，教车育人，服务社会的
办学宗旨。

２００６

年
１

月，汇通驾校正式

成立党委。王志霞介绍，党支部
自成立起就开始组织党员开展
政治理论学习， 多年来从未间
断，党课教育更是雷打不动。

党组织在企业的重大决策
和经营管理中都发挥了核心作
用，这些年来，驾校进行每一项
重大决策， 都要通过党组织班
子集体讨论， 并广泛征求职工
意见再确定。 驾校的一名员工
说：“身边的党员推着你往前
走，不往前，就跟不上队伍！”

１５

年间，该校已从
１

个党支
部发展成为

１０

个党支部， 从
１３

名党员发展到
１００

多名党员，汇
通驾校也成了东北三省驾训行
业的龙头企业， 成为全国驾训
行业的一面旗帜。

王志霞不善言辞， 但有一
句话她说得最多，说得最动情，

这就是：“一个党员一面旗帜，

事事要向党员看齐。”

多年来，企业在用人时，她
总是优先录用下岗职工， 现在
约
５００

名员工中， 近
４００

人都是
下岗职工和复员转业军人。她
还一直以学校党组织的名义，

积极帮助两劳释放人员等特殊
学员解决困难， 关心他们的生
活，让他们感觉到社会的温暖。

职工王庆山，夫妻都是聋哑人，

王志霞不仅为他们解决许多生
活中的困难， 还做了他们儿子
的“代理妈妈”，无偿资助孩子
上大学、读研究生。

王志霞还设立了汇通扶贫
基金， 长期帮助特困家庭和特
困学生；在

１５

年的办学中，她坚
持对下岗职工等困难群体给予
减免费用的优惠待遇， 目前已
达

２００

多万元。 通过驾驶员培
训， 已使

２０

多万下岗职工和进
城务工的农民工掌握技能，实
现了再就业。

ＸＩＮＹＡＮＧＲＩＢＡＯ
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8
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日星期六 时事新闻
4

责编：余保钢照排：江晨

社长：刘正国总编辑：张宗和值班领导：张宗和值班主任：姚广义（一、四版） 崔保仓（二、三版） 社址：河南省信阳市中山路４７号邮码：４６４０００ 记者部：６２２５０００ 办公室：６２２１３９５ 读报纠错有奖：6265223 广告部：６２６３９６５ 印刷：信阳日报社印刷厂广告经营许可证号：４１１５００３０００００１ 零售价：1．00元

信阳东站招商公告

信阳市位于河南省南部，东邻安徽，西、

南接湖北，为三省通衢，信阳山水秀丽，气候
宜人，素有“北国江南、江南北国”之美誉，是
全国十佳宜居城市之一， 中国南北地理线分
界的标志地，被称之为中国的“格林尼治”。

信阳北距郑州
300

公里， 南距武汉
200

公
里，东距合肥

346

公里，西距西安
534

公里，是
国家规划的“四纵四横”铁路快速运网的主骨
架之一，是国家重要的综合交通枢纽之一，是
豫南地区政治、经济、文化、交通、物流中心，

也是中国连接南北、 承东启西最主要的支点
城市。

信阳东站
(

高铁
)

开通运营不仅有利于提
升与塑造铁路新形象， 同时也给信阳东站区
域商贸开发及广大商家、企业带来新的商机。

我们坚持高起点、高标准、高格调，做到统一
规范、突出品牌，错位经营、引创结合，体现了
信阳市经济腾飞的新气息。 经报请武汉铁路
局审批同意，受武汉铁路局委托，现由武汉铁
路旅行服务有限责任公司（招标人）负责对信

阳东站商业开发（租赁）项目进行招标。届时，

请贵公司接到邀请函后经招标方资质审核通
过， 根据招标文件内容， 于

2012

年
9

月
1

日至
2012

年
9

月
15

日将投标书送达武汉铁路旅行
服务有限责任公司信阳分公司招商组， 我公
司拟定于

2012

年
9

月
30

日在信阳旅服分公司
会议室开标。（如有变动另行通知）

机遇总是吝啬的， 唯有睿智
之人才能运筹帷幄、把握先机。信
阳东站区域为人脉、财脉、商脉聚
集之地，聚焦信阳繁荣，坐拥新区
财富！

联系人：石先生王先生
联系电话：

6236895 13903768288

武汉武铁旅行服务有限责任公司信阳分
公司

声 明

兹有朱晓晖的豫
SE7963

号轿车，发动
机号：

07685

，车架号：

077284

，其车购税完
税证明正本（证号：

10410732975

），因不慎
丢失，特声明作废。

注销公告

兹有信阳俊丰物资有
限公司经股东会议决议，

拟向当地工商部门申请注
销，请与公司有关的债权、

债务人自公告发布之日起
45

日内向公司申报债权、

债务。

特此公告
信阳俊丰物资有限公司

2012

年
8

月
25

日

声 明

兹有光山县文化中心行政公章一枚
（公章代码：

4115220001822

），因不慎丢失，

特声明作废。

光山县文化中心
2012

年
8

月
23

日

公 告

信阳市国土资源局现将河南天扬光电科技有限公司土
地登记审核结果予以公告： 该宗地坐落于信阳工业城牌坊
村，土地权属性质为国有，使用权类型为出让，出让年限为
50

年，用途为工业用地，面积为
133613.74

平方米。宗地东至
东外环路，西至牌坊村，南至牌坊村，北至工五路。若对以上
公告的土地所有权、使用权以及他项权利等有异议者，请于
公告之日起

30

日内到信阳市国土资源局工业城分局申请复
查手续。逾期无异议者，即认为上述公告的权益有效，将准
予登记注册。

信阳市国土资源局
2012

年
8

月
25

日

信阳市供水公司声明

近期，我市有些小区内出现一种标称“直饮水站”的设备，以投币的方
式向市民售水，引发不少热议。该设备与自来水管道相连，宣称自来水经其
过滤后可以直饮。此营销手段易给有些市民造成误解，误认为是供水公司
所为。对此，信阳市供水公司特做如下声明：

一、经直饮水机过滤的“直饮水”是否经过相关卫生监督部门的检测，

水质是否能够真正达到直饮标准，目前尚未见有任何依据。

二、此类产品多为
24

小时不间断运转，其中滤芯的更换及定期清洗是
否能及时做到，是否经过相关部门许可，目前尚未见任何批件及相关手续。

三、此类行为纯属商家推销产品的商业行为，通过过滤后的自来水是
否真正达到“直饮”效果应有相关职能部门鉴定。

信阳市供水公司提醒广大用水户，本公司所供自来水安全优质，完全
符合国家饮用水卫生标准要求。对任何商家宣称的“直饮水”所引发的各种
后果概不负责！

特此声明。

信阳市供水集团有限公司
2012

年
8

月
22

日

寻人启事

李金伟，男，

36

岁，身高
1

米
72

，家住平桥区高粱店乡郑湾村，于
2012

年
8

月
15

日下午
2

点左右在闵岗信阳市第五人民医院走失，走
失时上身穿红色

T

恤，背后印有等离子三个字，下身穿黑色裤子，脚
穿手工布鞋。家人目前十分焦急，希望有遇见者请与家人联系，家
人感激不尽。

联系电话：

15939754089 18637624128

□十八大代表风采录

科技部等六部委印发

《国家文化科技创新工程纲要》

新华社北京
８

月
２４

日电
（记者罗沙）记者

２４

日从科
技部获悉， 为深入贯彻党的十
七届六中全会精神， 深入实施
科技带动战略， 推进文化科技
创新，科技部近日会同中宣部、

财政部、文化部、广电总局、新
闻出版总署联合印发了《国家
文化科技创新工程纲要》。

根据纲要，我国文化科技发
展将以“创新引领、促进融合。市
场牵引、应用驱动。技术集成、模
式创新。整合资源、统筹兼顾”为
基本原则，全面提升文化科技创
新能力， 转变文化产业发展方
式，推动文化事业和文化产业更
好更快发展，解放和发展文化生
产力，不断满足人民群众日益增
长的精神文化需求。

纲要提出，到
２０１５

年，文化
科技共性支撑技术取得重要突
破， 科技对文化产业的带动作
用明显提高， 以文化和科技融
合示范基地为主体的产业化载
体建设全面推进， 文化事业科
技服务能力和文化行政管理科
技手段显著增强， 文化科技创

新体系初步建立， 重点文化领
域科技支撑水平显著提升，推
动文化产业逐步成长为国民经
济支柱性产业。

到
２０２０

年，文化和科技深度
融合，科技创新成为文化发展的
核心支撑和重要引擎。文化科技
发展环境不断完善，文化科技创
新充满活力，高素质文化科技人
才队伍发展壮大，文化科技创新
体系得到完善，文化和科技融合
示范基地成为文化产业的重要
载体，基本形成带动文化产业发
展、推动文化事业进步、规范文
化市场秩序的文化科技支撑体
系。文化产业成为国民经济支柱
性产业。

同时，纲要对我国文化科技
发展提出了加强文化领域共性
关键技术研究，促进传统文化产
业的优化和升级，推动新兴文化
产业的培育和发展，提升文化事
业服务能力，加强文化科技创新
发展环境建设等五项主要任务。

此外， 纲要还对我国文化
科技发展的工作机制、 扶持政
策、人才培养等作了规划。

全国道德模范与身边好人现场交流活动走进河南濮阳

新华社河南濮阳
８

月
２３

日电（记者
白阳）

２３

日晚，由中宣部、中央文明办主办的
“学雷锋·在行动”———全国道德模范与身边好
人现场交流活动来到河南濮阳，“濮阳好村官”

李连成、“稚嫩双肩扛风雨” 的小孝星史周丰、

“诚信哥” 姬建有等全国道德模范、“中国好人
榜”代表与市民交流谈心，传递道德“正能量”。

交流活动通过播放短片、现场访谈、文艺
节目表演等形式，展示了“中国好人”助人为
乐、见义勇为、诚实守信、敬业奉献、孝老爱亲
的感人事迹和他们崇高的精神品格。

“诚实守信”上榜好人姬建有，母亲病逝留
下大量债务，父亲经商失败造成几十万元的亏
空。绝望之下父亲悄然出走，留下

２１

岁的姬建
有和年幼的妹妹。面对不断上门的债主，姬建
有毅然选择了担当：“我在，债不赖；我在，家就
在！”十年里，他靠着打零工、干苦力赚钱，不但
将妹妹抚养成人，也还清了债务，寻回了失踪
已久的父亲。他说，是责任感支撑他走过这艰
难的十年：“父债子还，天经地义，我逃避的话
那还是人吗？只有担起责任，这辈子才能安心，

活得踏实。”

“孝老爱亲” 上榜好人史周丰只有
１０

岁，他
的母亲罹患精神病，父亲因高血压而半身不遂，

生活不能自理；爷爷患偏瘫症，长年卧床不起。

幼小的他扛起了生活的重担： 在繁重的课业学
习之外，伺候爷爷、父亲大小解，给他们喂饭、擦
身、按摩，陪妈妈聊天散心。一贯坚强的史周丰
在聚光灯下十分羞涩：“我家有几亩田， 种粮能
得些补贴；我还会捡点废品卖，日子还过得去。

社会上有这么多好心的叔叔阿姨关心我资助
我，我一定好好读书，不让他们失望！”

道德模范和“中国好人”们的事迹引发与

会市民的强烈共鸣，会场爆发出一阵阵热烈的
掌声，不时有人擦去眼角的泪水。“我只做了一
点小事，算不上啥，得到党和政府这么多关怀，

我很幸福。我还想和更多农民工兄弟一起做点
事情，帮助更多的人。”曾“三进三出”跳海救
人，却把巨额奖金全部捐给红十字会的全国道
德模范魏青刚憨厚地笑了。

网友们也纷纷通过微博、直播网站参与互
动。署名“花似梦”的网友留言说：“朴素的故事
为何深入人心？因为有真情，有正义，有大爱与
无私！”

□数字看成就

财政部发文强化党政机关出差和会议定点管理

新华社北京
８

月
２４

日电（记者
韩洁徐蕊）记者

２４

日获悉，财政部
近日发布通知， 进一步加强党政机关出
差和会议定点管理工作， 重申中央党政
机关工作人员出差应当到定点饭店住
宿，会议费应严格控制不得超标，不得向
下级或地方接待单位转嫁会议费负担。

财政部发布的《关于进一步加强
党政机关出差和会议定点管理工作的
通知》指出，自国务院批准中央国家机
关和事业单位实施差旅费和会议费管
理制度改革以来， 中央党政机关较好
地执行了出差和会议定点管理的有关
规定， 大部分省市也相继开展了本级
的出差、 会议定点管理和国内公务接
待管理改革， 对促进机关党风廉政建
设，规范国内公务接待活动，控制行政
性成本支出等起到了积极的作用。但
执行中也暴露出一些问题， 如个别中
央单位和个人违反规定， 不到定点饭
店住宿办会， 向地方单位转嫁费用负
担，个别地方接待单位超标准接待等。

财政部表示， 此次发文旨在进一
步贯彻落实国务院第五次廉政工作会
议精神，深入推进差旅费、会议费管理

制度改革， 切实加强党政机关出差和
会议定点管理。

通知重申， 中央党政机关工作人
员出差应当到定点饭店住宿， 使用公
务卡结算住宿费。 住宿费按照定点饭
店的协议价格凭据报销； 出差到没有
定点饭店的地方或因特殊情况在非定
点饭店住宿时， 住宿费按所在地级市
（州、盟）出差定点饭店协议价格上限
内凭据报销。

中央党政机关工作人员出差由下
级或地方接待单位协助安排住宿的，

接待单位应当根据出差人员职级，安
排在定点饭店相应住宿标准的客房；

在没有定点饭店的地方， 接待单位应
当按照出差人员职级对应的住宿标准
和所在地级市出差定点饭店协议价格
限额内安排接待，不得超标准接待。

中央党政机关工作人员出差住宿
定点饭店， 不得向接待单位或定点饭
店要求超出定点协议范围的服务要
求。超出协议服务范围的费用，由个人
自理， 并不得向下级和地方接待单位
转嫁差旅费负担。

中央党政机关举办会议或委托接

待单位协助安排会议的， 应尽量使用
本单位只对内部营业的宾馆、招待所、

会议室等， 会议费应严格控制在同类
会议费综合定额标准以内；内部宾馆、

招待所等不具备承办条件的， 应到会
议定点饭店办会。

中央党政机关在会议定点饭店办
会的，应当事先预订会议定点饭店；委
托下级或地方接待单位协助安排会议
的， 应当以书面文件事先通知接待单
位，明确会议的有关要求及开支标准。

接待单位不得超标准接待。

此外， 中央党政机关在会议定点
饭店举办会议或委托下级或地方接待
单位安排会议的，应及时结算会议费，

不得向下级或地方接待单位转嫁会议
费负担。 接待单位要切实加强公务接
待管理， 不得在公务接待费中开支应
由中央党政机关负担的费用。

通知强调， 地方财政部门应会同
有关部门积极推进本级的差旅费、会
议费管理制度改革。 要研究和推动将
会议费开支报销制度与国库集中支付
制度相衔接， 探索实行会议费向定点
饭店直接支付的办法。 各级党政机关
也要结合本单位实际情况， 制定具体
的管理办法。 各级财政部门要主动会
同纪检监察和审计部门加强对差旅费
和会议费管理， 杜绝各种违规违纪行
为，严肃财经纪律。

５０岁开始锻炼身体也不太晚

新华社伦敦电（记者黄）有些人觉得
年轻时应该多锻炼身体，年纪大了再开始锻炼
可能就没什么用了。 而英国的一项研究显示，

即便是
５０

岁才开始锻炼身体，坚持锻炼者的一
些健康指标也会好于运动量不够的人群。

英国伦敦大学学院等机构的研究人员最
近在学术刊物《循环》上报告说，他们对

４０００

多
名中老年人进行了为期

１０

年的跟踪调查，调查
对象在研究开始时平均年龄约

４９

岁。

调查显示，其中约一半人的运动量达到推
荐标准， 即每周超过

２．５

小时从事运动强度中
等或更剧烈的体育锻炼。这种运动强度的直观
体现是锻炼时心跳加速并可能出汗， 跑步、打

球等许多运动方式都能达到这样的强度。

研究人员分析了受调查人群的健康指标，

与不怎么爱运动的人相比，运动量达标者体内
的
Ｃ

反应蛋白等与发炎相关的指标性物质含量

更低。 发炎通常被认为与心血管病风险有关，

而心血管病是老年人常患的疾病，因此上述结
果也说明坚持锻炼的人群身体情况普遍更好。

参与这项研究的马克·哈默说， 以前有关
锻炼能保护心脏的研究多是短期的，本次研究
持续

１０

年，证实了锻炼的长期效果，并且这种
效果在

５０

多岁的年龄较大者身上也能体现出
来。这些人即将退休，如果能利用退休后的空
闲时间多锻炼身体，会对健康很有好处。

豫西三门峡大力开发绿色能源

这是
8

月
23

日拍摄的三门峡黄河风电场一角。

河南省三门峡市依托豫西开阔山地和黄河河谷地
理优势所具有的独特风能资源， 投资建设的三门峡黄
河风电场

70

台风电机组近日全部建成投产， 年发电量
可达

2

亿千瓦时。

新华社记者朱祥摄

□科普


